

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA MARIO MANTILLA SE COMPROMETE A APOYAR LA DISTRITALIZACIÓN DE CHEN CHEN

Parlamentario de Fuerza Popular presentará Proyecto de Ley para que se declare de interés nacional centro poblado.

En su primer día de Semana de Representación correspondiente al mes de octubre, el congresista Mario Mantilla visitó el Centro Poblado de Chen Chen para tratar junto con sus dirigentes la ansiada distritalización. El parlamentario señaló que es necesario que existan más de 12 mil habitantes, requisito indispensable para obtenerla y está convencido que el último censo nacional realizado el pasado domingo, certificará esa cantidad.: “En una semana o dos tendremos los resultados oficiales del censo y dirán que son 12 mil, estimo yo. Den por descontado que yo presentaré el Proyecto de Ley”, sostuvo.

El parlamentario de Fuerza Popular indicó que con esa cifra poblacional recién puede presentar el proyecto de ley para que se declare de interés nacional la distritalización de Chen Chen. Sin embargo, recalcó que este es solo un primer paso , debido a que convertir en distrito a Chen Chen es facultad del Poder Ejecutivo.

El también primer vicepresidente del Congreso señaló que una vez presentado el proyecto conversará con la nueva Jefa del Gabinete, Mercedes Aráoz. “Existe una apertura porque ambos somos parlamentarios”, afirmó.

Más tarde el parlamentario se refirió a la problemática existente del agua entre Moquegua y Arequipa: “Lo Primero que se tiene que hacer es garantizar el agua para Moquegua y para Ilo, aquí hay mucha escasez y si realmente existe algún remanente podría darle a Tambo”.

Finalmente aseguró que seguirá trabajando en defensa de los pobladores del distrito de Torata por la contaminación del río.

Agradecemos su difusión.